



EL DIPUTADO A CORTES
POR
ALMERIA

Señor Presidente de la
Excm. Diputación Provincial
Sevilla

Muy Por mio: A su tiempo oportuno, recibí su carta y una copia del Anteproyecto de Estatuto Regional.

Respecto a la celebración de la Asamblea Regional, opino que puede ser útil y trascendental; y tendré verdadero gusto en asistir a ella, si mi salud me lo

C. LE 550/76(2)

permite, pues en la actualidad
me encuentro algo indispuerto.

Queda de V. atento y s.s.q.e.s.m.

Niolas Peluero

Madrid 16 septiembre 1931